
 

平成３０年度第７回川崎町議会（１２月定例会議）一般質問通告一覧表 
その１ 

議員名 件   名 要        旨 

１ 

谷口 武雄 

１ 教材を教室に置

いて帰る置き勉に

ついて 

 

（教育長） 

通学用のカバンの荷物が重すぎる。こんな声が児童、生徒、

保護者の一部よりあがっており、文部科学省は９月６日、全国

の教育委員会に対し、一部の教材を教室に置いて帰る、置き勉

を認めるなどの対策を検討するよう通知しました。とあります

が、 

(1)川崎町教育委員会にも通知がありましたか。 

(2)㋑小・中、児童、生徒のカバン等、重さの実態調査をした

事がありますか。 

  ㋺あまり重いカバンを長く持つと健康への影響で変形（背

骨や関節）するおそれがあります。という（大正大学の白

土たけし教授）意見がありますが、教育長の見解を問う。 

２ 

松岡 久代 

１ 選挙権の年齢引

き下げに伴っての

取り組みは 

(1)選挙の大切さ、政治参加の大切さ、自分の判断で投票する

ことの重要性を教育する方針に町長のお考えを問う。 

２ 獣害対策は (1)本町は深刻な獣害対策として防護柵や狩猟者に頼っていま

す。被害を食い止める思案がありますか、お尋ねします。 

３ 

千葉 加代子 

１ 乳幼児健診につ

いて 

(1)聴覚についてはどのような検査がされていますか。 

(2)異常があった場合の対処方法は。 

(3)受診が無かった子どもに対する対応は。 

２ ふるさと納税返

礼品について 

(1)総務省の返礼品に対する調査結果で、川崎町は返礼割合が

45％ということで、30％を超えているが、今後の対応は。 

(2)新商品の開発等の企画はありますか。 

(3)返礼品の町民への周知は。 

３ 高齢者対策につ

いて 

(1)「見守りネットワーク」の現状は。 

(2)認知症の方の把握とサポートは。 

(3)「シニアカフェ」（認知症カフェ）の今後の展開は。 

(4)交通弱者に対する助成は進展していますか。 

４ 子どもの教育環

境整備について 

(1)学童保育の指導員は、自治体の裁量で資格がない場合でも

採用が可能になるが、現状はどうなっていますか。 

(2)学校から、違反等で自宅に帰された子どものフォローは出

来ていますか。 

４ 

手嶋 真由美 
１ 安心安全な町づ

くりの推進につい

て 

(1)９月に行われた校区別の安全点検でみえてきた危険個所や

今後の課題と、防犯カメラ設置についての必要性は。 

(2)防犯カメラ設置については、認知症の高齢者の徘徊時の対

応、不審者の抑止などにつながるのではないか。 

(3)現在、工事の進む統合中学校の通学路の街路灯の設置予定

数、町内の街灯の設置数とＬＥＤに交換した数、今年度中に

交換予定の数は。 
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４ 

手嶋 真由美 

 

２ 子育て世代の支

援について 

(1)本町の出生率と、生後間もない赤ちゃんの耳の聞こえ具合

を調べる新生児聴覚スクリーニング検査の実施状況。 

(2)この検査は、聴覚異常の早期発見・早期療育につなげるた

め国も推奨しているが、費用が実費のため受けない場合もあ

ります。この費用の助成を。 

(3)発達障がいの早期発見や、子どもの健康増進などを目的に、

４歳児を対象にした年中検診の取り組みの推進を。 

３ 高齢者の健康増

進について 

(1)本町でのフレイル予防のための取り組みは。 

(2)フレイルチェックシートの活用について健康診断実施の

時できないか。 

５ 

櫻井 英夫 

１ 観光振興につい 

 て 

 

（町 長） 

(1)観光振興計画策定のスケジュールと進捗状況はどうか。 

(2)他市町村では観光大使を委嘱する事例が見られるが、本町

ではどうなっているか。 

(3)本町で一番集客力のある魚楽園が災害により公開できず、

せっかくの改良道路、駐車場が威力を発揮していない。復旧

見通しは。 

また、観光振興に資する公園や付帯施設の管理体制は万全

か。 

(4)観光協会を川崎駅前に定着させ、窓口に常駐職員を配置す

る方針を打ち出しているが、協会の運営方針に誰がどのよう

な指導・助言を行っているか。協会組織と財務強化は進んで

いるか。 

２ 町内美化・美しい

景観づくりについ

て 

 

（町 長） 

(1)焼却場及び最終処分場を大任町に委ねる事で、町内のポイ

捨て、不法投棄、美化意識の低下が心配される。観光誘致に

も資する環境美化と景観づくりの推進にどのような対策を

講ずるのか。 

３ 町営川崎駅につ

いて 

 

（町 長） 

(1)町営の駅として、どのような運営方針・組織体制の下に運

営されているか。日田彦山線復旧見通しと鉄道利用率向上対

策は。 

(2)駅前、駅裏等駅周辺の再開発方針を立案すべきではないか。 

４ 交差点改良につ

いて 

 

（町 長） 

(1)道路区分を問わず町内交差点の課題は把握されているか。 

その箇所について具体的にどのような対策を考えているか。 

また、駅前跨線橋の県道への移管計画の進捗状況はどうか。 
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５ 

櫻井 英夫 

５ 教育施設の維持

管理について 

 

（教育長） 

(1)教育関連施設の維持補修計画は策定されているか。例えば

池小の化粧直しは要望が出てから実現までに１０年程要し

た。施設維持補修計画策定と、そのローリング作業が必要で

はないか。 

(2)通学路の安全点検は随時行われているか。ブロック塀等倒

壊危険個所の調査等は行われているか。 

６ スポーツ振興に

ついて 

 

（教育長） 

(1)町スポーツ振興計画の有無は。 

(2)少年スポーツへの支援・指導体制はどうなっているか。 

(3)ゴルフ場利用税交付金の一部をスポーツ振興特定財源にし

てはどうか。 

 

 


